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	Resveratrol and Sirt1: News In Brief 

Resveratrol is phytolalexin produced naturally by several plants in response to 

stress, injury, fungal infection and UV radiation. It is found in the skins of 

red grapes, rasberries, mulberries, plums, peanuts, blueberries and the roots 

and stalks of Japanese Knotweed, a traditional Chinese and Japanese medicinal 

plant, from which we get our extract.
Resveratrol is gaining a lot of attention lately as a life extension supplement. 

In every species studied so far, Resveratrol has been shown to extend its 

lifespan. 

Why Buy Resveratrol From Terraternal? 

1 

The powder in our capsules is 99% Resveratrol, 100% of which is TRANS-RESVERATROL, 

as you can see in our Certificate of Analysis. This is the effective form of 

Resveratrol, as opposed to cis-Resveratrol, a form often carried by our 

competitors. 

You can see the HPLC Certificate of Analysis for our active batch (080) here, 

along with safety tests here. 

Also, you can see the NMR results for the 080 batch and analysis from LKT 

Laboratories. NMR is a much more powerful identification tool than HPLC. It 

measures the spatial relationship of the (in this case) hydrogen atoms in the 

molecule of the sample and compares that not against a reference standard, but 

against what is known to be the structure of the Resveratrol molecule.

2 

We offer the LOWEST COST PER MG OF ANY TRANS RESVERATROL PRODUCT on the market. 

3 

Terraternal is the ONLY place where you can make Resveratrol part of your 

Recurring Order, and do so along with your other anti-aging supplements. What's 

more, each supplement can occur with a different frequency so you don't have to 

hassle with reordering ever again. 

4 Our capsules are 100% light-resistant, which means the Resveratrol stays in tact 

on our shelves and yours and are 100% Vegetarian and Kosher and Halal certified. 

Resveratrol Increases Healthy Lifespan in Animals 

Scientists first noticed that feeding Resveratrol to yeast lengthened their 

lives by 70%. As they moved up the food chain in their experiments, they find a 

recurring theme: Resveratrol extends lifespan.1 

In November 2006, a long awaited study headed by David Sinclair and released by 

Harvard Medical School published the results on mice. The average lifespan of 

the mice were increased by 30%. And this is despite the fact that resveratrol 

consumption began in mid-life.Overfed mice were studied in particular, and 

equally surpising was the fact that Resveratrol virtually eliminated the 

majority of other illnesses unique to the obese mouse control group. 

Caloric Restriction and SIRT1 Activation 

Caloric Restriction - severe limitation of food intake - has long been known to 

dramatically increase the lifespan of every animal we've tried it on. It can 

push lifespan out by up to 55% in mice2: 

Even mice beginning CR late in life, like these winners of the Methuselah Mouse 

Rejuvenation award: 

have their lives extended by up to 35%. 

Sinclair has shown that a gene called Sirt1 is turned on by a CR diet, and that 

it is also turned on by Resveratrol. No other molecule is known to have this 

ability. Sinclair has demonstrated in rats that when the Sirt1 gene is activated, 

lifespan is increased, but CR does not increase it any further. Conversely, 

knocking out the Sirt1 gene eliminated any beneficial effect of CR. The evidence 

is very convincing at this point that Resveratrol may be CR in a pill. 

Age-Related Health Effects of Resveratrol 

Mice on CR do not just live longer, but are healthier for longer. They are all 

but immune to a wide variety of diseases that most young animals (and people) 

are less prone to be troubled by. And this seems to be exactly the result of 

studies of mice that have been made with Resveratrol. For example, in the now-famous 

Sinclair study, the livers of the mice were autopsied and they found that the 

high-calorie fed mice on Resveratrol had livers compatible with those on a far 

healtheir diet4 

Just imagine how well your body can function with Resveratrol and a healthy diet. 

Do your own research by clicking on the links below - you'll be surprised at 

what you find! 

Therapeutic potential of resveratrol

Cancer 

Cardiovascular 

Stroke 

Anti Viral 

Cataracts 

Bone Loss 

Alzheimers 

Prostate 

Hearing Loss

Or you can browse the Resveratrol studies and articles we've posted. If you find 

a good one we missed, then please feel free to add it to the community-entered 

list. 

Resveratrol Dosage, Bioavailability and Safety 

To match the dosage pound per pound of the mice in the Harvard 2006 study, one 

should take 500mg for each 50 lbs of one's weight per day. That would put the 

dosage in the range of 1500-2500 mg per day depending on your weight. We do not 

recommend at this time that children, pregnant or lactating women take the 

supplement. 

Recently Sinclair has moved on from mice to humans, with a daily dosage of 2500mg 

to 5000mg of a synthetic version of Resveratrol that he claims is more 

bioavailable. He has completed phase 1a safety trials using this formulation, 

and although waiting 50-100 years for the effects of lifespan is is not in the 

cards, he is testing for the specific positive health benefits seen typically 

seen in CR and in the 2006 mouse study

Resveratrol Supplement Facts 

Supplement Amount Per Serving % Daily Value 

Trans Resveratrol 300 mg * 

From 303 mg Polygonum Cuspidatum extract 

* Daily value not established 

Other ingredients: water, hidroxy, propyl, methyl, cellulose. 

Money Back Guarantee 

If you are not completely satisfied with our Resveratrol for any reason, simply 

return the unused portion to us and we will refund your money in full, no 

questions asked.

A Toast 

So here's a toast, as the tradition goes: To health, and long life! 
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	Ресвератрол и Sirt1: Новости коротко 

Ресвератрол - это фитоалексин, который вырабатывается естественным путем 

некоторыми растениями в ответ на стресс, повреждение, грибковую инфекцию

и ультрафиолетовое излучение. Он имеется в кожице красного винограда, малины,

тутовых ягод, слив, арахиса, черники и голубики, а также корней и стеблей 

японского горца птичьего, традиционного лекарственного растения в Китае и 

Японии, из которого мы и производится наш экстракт. 

В последнее время ресвератрол все чаще используется в качестве добавки,

которая способствует увеличению продолжительности жизни. Ресвератрол 

продемонстрировал способность увеличивать продолжительность жизни

во всех биологических видах, с которыми проводилось исследование.

Почему вам лучше приобретать ресвератрол в компании "Терратерналь"?

1 Порошок, находящийся в наших капсулах, - это на 99% - ресвератрол, 

100% которого является транс-ресвератрол, как вы можете увидеть в нашем

сертификате, выданном после проведения исследования. Это эффективная 

форма ресвератрола, по сравнению с сис-ресвератролом - формой ресвератрола,

которую зачастую распространяют наши конкуренты.

Здесь вы может увидеть Сертификат о прохождении исследования партии (080)

при помощи ВЭЖХ, а также результаты испытаний на безопасность. 

Также можно видеть результаты исследования ЯМР и анализов, сделанных в американских

лабораториях. ЯМР является гораздо более мощным техническим средством исследования,

чем ВЭЖХ. Он измеряет пространственное расположение - в данном конкретном случае - 

атомов водорода в молекуле образца и сравнивает ее не с эталоном, а с тем, что 

понимается под структурой молекулы ресвератрола.

2 Мы предлагаем САМУЮ НИЗКУЮ на рынке ЦЕНУ ЗА МГ ЛЮБОГО ПРОДУКТА ТРАНС- 

-РЕСВЕРАТРОЛА.

3 Только в компании Терратерналь вы можете включить ресвератрол в повторный заказ, 

вместе с другими добавками для борьбы против старения. Что еще более важно, при заказе 

можно заранее определить различную степень периодичности доставки любой из добавок,

что избавит вас от необходимости заказывать что-то вновь, и убережет от излишних хлопот.

4 Наши капсулы на 100 % светоустойчивы, что означает, что 

ресвератрол может стоять на полке - у нас или у вас, не меняя при этом 

своих свойств под воздействием света. Содержимое капсул на 100% вегетарианское и разрешено 

законами иудаизма и ислама. 

Ресвератрол увеличивает продолжительность здоровой жизни у животных.

Сначала ученые заметили, что добавление ресвератрола в дрожжи увеличивает их 

долговечность на 70%. Продвигаясь в своих экспериментах вперед по пищевой 

цепочке, ученые обратили внимание на следующую закономерность: ресвератрол

увеличивает продолжительность жизни.1

В ноябре 2006 года были опубликованы долгожданные результаты 

исследований, проведенных на мышах Медицинской школой Гарварда. Руководил 

научными изысканиями Дэвид Синклер. В результате опытов средняя продолжительность

жизни мышей увеличилась до 30%. И это несмотря на то, что потребление

ресвератрола началось только в середине жизни мышей. Отдельно велось 

наблюдение за перекормленными мышами, и было удивительно, что ресвератрол 

практически ликвидировал большинство заболеваний, которые имелись только 

у этой контрольной группы мышей, страдающих ожирением.

Ограничения по калориям и включение гена SIRT1

Давно известно, что ограничение по калориям, как неукоснительное правило 

правильного питания, значительно увеличивает продолжительность жизни всех

животных, над которыми проводилось научное наблюдение. Этот показатель

до 55 % может увеличить продолжительность жизни мышей2:

Это справедливо даже для мышей, чье ОК началось поздно, как у этих обладателей

главного приза Омоложения мышей Мафусаила:

они стали жить дольше почти на 35%

Синклер показал, что диета с ОК, а также ресвератрол, включили ген под названием 

SIRT1.Не известно ни единой молекулы с подобной способностью. Синклер 

продемонстрировал на крысах, что, когда включается ген Sirt1, продолжительность

жизни возрастает, однако дальше ОК продолжительность жизни не увеличивает. 

Извлечение гена Sirt1, напротив, сводит на нет весь положительный эффект от ОК.

Это служит очень убедительным доказательством того, что ресвератрол может

по сути своей являться ограничителем калорий в виде пилюли. 

Положительное влияние ресвератрола на здоровье, связанное с возрастом

Мыши, которых кормят с ОК, не только дольше живут, но и дольше остаются здоровыми.

Все они становятся невосприимчивыми к широкому ряду заболеваний, к которым менее

склонны наиболее молодые животные (и люди). И похоже, что именно в этом заключается 

результат исследования влияния ресвератрола на мышей. Например, в ходе 

исследования Синклера, который к настоящему моменту заслужил широкую известность, 

было обнаружено, что состояние печени мышей, которых держали на высококалорийном рационе,

но при этом давали ресвератрол, было сопоставимо с состоянием печени мышей с намного 

более здоровым рационом.4

Только представьте себе, как хорошо будет функционировать ваш организм, когда вы 

будете принимать ресвератрол, и в то же время будете придерживаться здорового 

характера питания. 

Проведите свое собственное исследование, кликнув на эти ссылки внизу. Вас, наверняка, 

удивит то, что вы обнаружите!

Терапевтические возможности ресвератрола

Рак

Сердечно-сосудистые заболевания

Инсульт

Защита от вирусов

Катаракта

Остеопороз

Болезнь Альцгеймера 

Простата

Потеря слуха

А также вы можете просмотреть размещенные нами здесь исследования ресвератрола

и статьи о нем. Если вы где-либо обнаружите статью, которую мы пропустили, можете 

добавить ее сюда, в этот список.

Дозировка ресвератрола, его биологическая ценность и безопасность. 

Чтобы точно соблюдать такую же дозировку, которая применялась по отношению 

к мышам в гарвардском исследовании 2006 года, в день необходимо принимать 

500 мг ресвератрола на каждые 50 фунтов (50 х 453,6 г = 22 кг) веса. Таким

образом, в зависимости от вашего веса, ежедневная дозировка ресвератрола

будет равняться около 1500-2500 мг. В настоящее время мы не рекомендуем 

принимать эту добавку детям и беременным или кормящим женщинам.

Недавно от опытов с мышами Синклер перешел к изучению влияния ресвератрола

на людей, с ежедневной дозировкой от 2500 мг до 5000 мг. Он применяет 

синтетический аналог ресвератрола, который Синклер считает более 

биологически полезным. Применяя эту дозировку, Синклер завершил первый этап

испытаний его безопасности, и, хотя проблематично ждать целых 50-100 лет,

чтобы увидеть результаты увеличения продолжительности жизни, он получает

в конечном итоге тот же самый специфический положительный эффект, который имеет

место при ОК и который был обнаружен в опытах с мышами в исследовании 2006 года. 

Сведения о добавке "транс-ресвератрол"

Количество добавки на порцию % максимально допустимой ежедневной дозировки 

Транс-ресвератрол 300 мг *

Из 303 мг экстракта Polygonum Cuspidatum
* Максимально допустимая ежедневная дозировка не определена 

Другие ингридиенты: вода, гидроксий, пропил, метил, клетчатка.

Гарантия возврата денег 

Если по какой-либо причине вы не полностью удовлетворены нашим ресвератролом,

просто возвратите нам неиспользованную порцию, и мы полностью вернем вам ваши 

деньги, не задавая при этом никаких вопросов.

Тост

А теперь тост, как велит обычай: На здоровье и долгих вам лет жизни!
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